

**Berater Verbund**

Grama Schwaighofer Vondrak (Wien):

**Mirza Benca** (Gesellschaftsrecht), Andreas Schwaighofer (Immobilienrecht)

Inhouse Recht (Wien): Fabian Krings

**Hintergrund** Alle Berater sind aus dem Markt bekannt.

Verbund hat bereits in der Vergangenheit auf Grama Schwaighofer Vondrak gesetzt.

**--- Verbund setzt auf Photovoltaik**

Der Strom- und Gasanbieter Verbund hat 50 Prozent des österreichischen Photovoltaik-Unternehmens Solavolta gekauft. Die beiden bisherigen Geschäftsführer bleiben mit je 25 Prozent beteiligt. Die Transaktion steht noch unter dem Vorbehalt der Kartellbehörden.

Solavolta und Verbund arbeiten schon seit einigen Jahren zusammen, beispielsweise bei den sogenannten Verbund-Eco-Paketen. Zukünftig will Verbund seinen Kunden Photovoltaikanlagen anbieten, die Solavolta dann bauen und montieren wird. Den dabei erzeugten Solarstrom will Verbund zu eigenen Tarifen abnehmen und an seine Kunden weiterverkaufen.

Das 2008 gegründete Solavolta mit Hauptsitz in St. Margarethen im Burgenland ist Komplettanbieter für Photovoltaik-Anlagen, inklusive Beratung, Planung, Förderabwicklung und Montage von Sonnenkraftwerken jeder Größe im privaten, gewerblichen und öffentlichen Bereich. Die Verbund AG deckt etwa 40 Prozent des Strombedarfs in Österreich ab und erzeugt derzeit rund 90 Prozent aus Wasserkraft.

